



22. Sonntag im Jahreskreis

3. September 2017

Dank: Anlässlich der Augustsammlung konnte an die Caritas in Linz € 948,50 überwiesen werden. Allen Spendern ein herzliches Vergelt`'s Gott.

KFB-Herbstausflug: Die Kath. Frauenbewegung lädt auch heuer wieder zur Teilnahme am Herbstausflug ein. Er findet am Dienstag 26. September statt und das Ziel ist der Alpengarten in Bad Aussee bzw. bei Schlechtwetter das Handwerkshaus in Bad Goisern. Abfahrt ist um 8.00 Uhr beim Pfarrhof oder um 8.10 Uhr beim Freibad. Der Fahrpreis pro Person beträgt € 18,- inkl. Eintritt und Führung im Alpengarten.

Informationen zum weiteren Tagesablauf und Anmeldung bitte dem Schaukasten, dem Schriftenstand oder der Pfarrhomepage entnehmen.

Frühschoppen: Jetzt im Anschluss lädt die Jagdhornbläsergruppe Laakirchen alle recht herzlich, anlässlich ihres 40-Jahr-Jubiläums zum Frühschoppen in den großen Pfarrsaal, ein.